



Eine Bühne, die professionellen Ansprüchen genügt – davor die passenden Stühle fürs Publikum: das Rockzelt-Team bereitet sich aufs nächste Konzert vor.

FOTO: ROCKZELT

Rockzelt: Die Vorbereitung läuft

Sonnabend spielt die Band „Mit 18“ an der Süntelstraße – und das Rockzelt-Team fiebert dem Auftritt entgegen

VON JENS RATHMANN

BAD MÜNDER. Der Start war nicht nur feucht, er war nass – aber er hat dennoch das ermöglicht, was die Mitglieder des Rockzelt-Teams so gerne wieder anbieten und erleben wollten: Einen Abend mit Freunden, Livemusik auf hohem Niveau und eine Ausgelassenheit, die seit fast einem Jahr kaum Raum fand. Nach dem Auftaktkonzert mit der Band „Bosstime“ Anfang Juni legt das Rockzelt Bad Münden jetzt mit der Band „Mit 18“ nach. Konzertbeginn ist am Sonnabend, 17. Juli, um 19 Uhr.

„Ein Muss für Westernhagen-Fans“, freut sich Cordula Erasmus aus dem Veranstalterteam. Die Band spielt ein Open-air-Konzert, bei dem die neue Bühnenanlage des Rockzelt-Vereins zum zweiten Mal zum Einsatz kommt. „Sie hat sich beim ersten Konzert absolut bewährt. Sie sei absolut

professionell, wurde sie von den Musikern wie von den Zuschauern gelobt“, freut sich Rockzelt-Vorsitzender Peter Nehmann. Auch er fiebert dem nächsten Konzert entgegen. „Wir heißen aber nicht umsonst Rockzelt, wir wollen und müssen auf absehbare Zeit das Zelt wieder als Veranstaltungsort nutzen. Aber in der derzeitigen Situation können wir mit der neuen Bühne

immerhin Konzerte anbieten“, sagt Nehmann. Viel frische Luft, Sitzreihen mit so viel Abstand, dass vor den Stühlen getanzt werden kann, dazu ein Hygiene- und Sicherheitskonzept, das den Verein mit einem guten Gefühl auch viele Besucher zum Konzert einladen lässt. Geimpft, getestet oder genesen müssen Besucher sein, nur dann kommen sie auf das Konzertgelände.

Erfolg bei Crowdfunding-Aktion

Die Bühne und die Bestuhlung davor konnte der Rockzelt-Verein dank der Förderung durch das Programm „Neustart Kultur“ anschaffen. 85 000 Euro erhielt der Verein dafür. Verbunden mit der Förderung war aber auch ein Eigenanteil, den der Verein aufbringen musste. 10 000 Euro mussten Peter Nehmann und seine Mitstreiter beisteuern – und die Crowdfunding-Aktion „Viele schaffen mehr“

der Volksbank Hameln-Stadtthagen unterstützte sie dabei. „Zielsumme waren 5000 Euro. 3370 Euro haben die vielen Unterstützer gespendet, 2500 EUR steuerte die Volksbank Hameln-Stadtthagen bei“, sagt Cordula Erasmus vom Rockzelt-Team – die Erwartungen der Initiatoren seien sogar übertroffen worden. Die Gesamtsumme in Höhe von 5870 Euro wurde bereits in Empfang genommen.

Nachverfolgbarkeit des Besuchs per Luca-App oder Kontaktdaten-Zettel wird erwartet, das Testzentrum auf dem Schützenplatz, geöffnet bis 18 Uhr, all denen empfohlen, die einen Test benötigen. Für den Vorsitzenden steht einem weiteren tollen Konzerterlebnis nichts im Weg. „Hoffentlich bleibt es trocken“, sagt er – die aktuellen Wetterprognosen stimmen ihn aber hoffnungsvoll. Beim vergangenen Konzert konnte ein Regenschauer die überwiegende Zahl der Besucher nicht davon abhalten, die Band zu feiern und den Abend zu genießen. „Das sind echte Fans, die fiebern der Musik entgegen“, sagt Nehmann. Und auch im persönlichen Umfeld kennt er bereits eine Gruppe von Frauen, die sich seit Tagen auf das Konzert mit Westernhagen-Songs freuen. Getränke und auch einen Imbiss darf das Rockzelt-Team inzwischen auch wieder anbieten.

Das Programm

Das Saisonprogramm steht – und die Tickets sind im Vorverkauf erhältlich: Karten für die Rockzelt-Konzerte können bei der Neuen Deister-Zeitung in Springe und in Bad Münden bei der Volksbank und der Sparkasse Weserbergland sowie bei Büchler Wanderer gekauft werden. Das Programm:

- › 17. Juni: Bosstime
- › 31. Juli: True Collins
- › 14. August: Quotime
- › 4. September: Purple Rising
- › 18. September: Slowhand
- › 2. Oktober: The Queen Kings (Als Ersatz für „The Magic of Santana“, die Band musste ihren Auftritt absagen.)

Weitere Infos zu den Bands und Ticket-Online-shop: www.rockzelt-camp-balu.de